

La Gare de Leeds

« *Car ce Dieu est notre Dieu, pour toujours et à perpétuité ; il sera notre guide jusqu'à la mort* » (Psaume 48:14).

J'étais fiancé à ma femme il y a 54 ans. Nous avons décidé de nous fiancer dans un endroit le moins romantique auquel on puisse penser : La Gare de Leeds ! Nous changions de train entre Hull et Manchester, donc c'était presque à égale distance entre nos lieux de naissance, ce qui symbolisait notre rencontre. Il était tard, alors que nous étions assis ensemble sur un banc. La gare était déserte, à l'exception d'un étranger de passage qui était un peu ivre. Cependant, cela n'a pas perturbé ce moment de pur bonheur. June m'a acheté une montre comme cadeau de fiançailles. Elle avait trois références bibliques gravées sur le bracelet. La première était le Psaume 48:14, « *Car ce Dieu est notre Dieu, pour toujours et à perpétuité ; il sera notre guide jusqu'à la mort* ». Chaque fois que nous félicitons de jeunes couples pour leur mariage, nous écrivons généralement ce verset sur la carte.

Le psaume commence par « L'Éternel est Grand et fort digne de louange », et se termine par le désir de dire aux générations futures que « ce Dieu est ». Lorsque nous nous marions dans le Seigneur, nous venons avec nos expériences uniques de la grâce de Dieu en tant que célibataires. Nous avons été amenés à Dieu par la foi en notre Seigneur Jésus, et en tant que disciples, nous avons notre propre histoire de Sa grâce et de Son amour. Nous pouvons dire par la foi : « Ce Dieu est ». Nous avons une histoire de grâce à raconter, et nous déclarons : « L'Éternel est grand et fort digne de louange ».

Mais ensuite le psalmiste dit : « Notre Dieu pour toujours et à perpétuité ». Nous pouvons parler de Dieu personnellement comme « Mon Dieu ». Paul écrit aux Romains : « Je rends grâces à mon Dieu, par Jésus Christ, pour vous tous, de ce que votre foi est publiée dans le monde entier » (Romains 1:8). Nous pouvons aussi parler en unité de « Notre Dieu » et de la communion de vie que nous avons en Lui : « À notre Dieu et Père soit la gloire aux siècles des siècles ! Amen ! » (Philippiens 4:20). Un aspect particulier de cela est l'expérience de « Notre Dieu » au sein du mariage chrétien. June l'a exprimé dans le Psaume 48:14. Dans notre relation unique en tant que mari et femme, nous voulions connaître Dieu comme « Notre Dieu ». Nous voulions ensemble adorer et servir notre Dieu et connaître sa présence dans toutes les expériences variées de la vie. « Avoir et le garder à partir d'aujourd'hui, pour le meilleur et pour le pire, dans la richesse comme dans la pauvreté, dans la maladie comme dans la santé,

pour aimer et chérir, jusqu'à ce que le Seigneur vienne ou que la mort nous sépare ».

La monotonie de la Gare de Leeds ne pouvait pas diminuer notre joie lorsque nous attendions avec impatience de connaître notre Dieu dans le lien du mariage. Hier, nous parlions ensemble de perte de mémoire et de qui d'entre nous pourrait perdre la mémoire en premier. Je pense que June rassemble des preuves pour prouver que ce ne sera pas la sienne. Quoi qu'il en soit, nous voulons laisser l'impression tout au long de notre mariage que Dieu est « notre Dieu pour toujours et à perpétuité ». Il ne cesse pas d'être notre Dieu lorsque nous perdons nos facultés ou lorsque nous mourons. Job a écrit : « de ma chair je verrai Dieu » (Job 19:26). « David a écrit : « Moi, je verrai ta face en justice ; quand je serai réveillé, je serai rassasié de ton image » (Psaume 17:15). Paul a écrit : « Or quand ce corps corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, et que ce mortel aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la parole qui est écrite : La mort a été engloutie en victoire » (1 Corinthiens 15:54). Et Jean a écrit : « Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été manifesté ; nous savons que quand il sera manifesté, nous lui serons semblables, car nous le verrons comme il est » (1 Jean 3:2).

Dieu est « notre Dieu pour toujours et à perpétuité ; Il sera notre guide jusqu'à la mort ». Comme nous sommes reconnaissants, avec d'innombrables autres, de pouvoir retracer sa grandeur et sa bonté tout au long de nos mariages et pour sa protection dans des circonstances que lui seul pouvait voir. Il est le Dieu de notre passé, de notre présent et de notre avenir. « L'Éternel est grand et fort digne de louange ».

Gordon D Kell